

USAID Niger Resilience and Agribusiness Master's Program (N-RAMP)

Chief of Party

The University of Arizona (UA) seeks a Chief of Party (COP) for the USAID Niger Resilience and Agribusiness Master's Program (N-RAMP) which is a 5-year (10/18/23-10/17/28) \$6.9m project awarded to UA. The Chief of Party will provide technical and management oversight of the activity and will be based in Niamey, Niger. The COP will be dedicated to this activity full-time, have overall responsibility for the activity, and serve as the principal institutional liaison to USAID/Niger and the University of Arizona. The COP will report to the UA Home Office Technical Director who will provide technical direction and strategic oversight of the activity in collaboration with the UA Home Office Management Team, which includes a full-time project manager. The COP will manage a small team of staff based in Niamey and will lead coordination with in-country and regional partners.

The purpose of NRAMP is to strengthen the human and institutional capacity of Nigerien public universities to design and deliver academic coursework leading to a Master's Degree in Resilience and Agribusiness. The project goal is to develop high quality applied training and education in agribusiness by Nigerien public universities that is tailored to the opportunities and challenges in Niger's complex risk environment and responsive to the needs of both students, particularly women and youth and Niger's agribusiness sector.

Responsibilities:

- Identify and lead technical assistance that supports Nigerien Higher Education Institutions (HEIs) and other partners;
- Drive overall strategy and supervise teams including providing project management, operations, and financial leadership to attain the activity goals;
- Lead the strategic planning of the project, such as annual work planning, oversee implementation of workplan activities and delivery of annual targets;
- Serve as the primary liaison between USAID, government counterparts, project stakeholders, implementing partners, private sector entities, and UA home office;
- Identify issues and risk associated with activity implementation in a timely manner and guide appropriate adjustments;
- Administer the project's financial oversight and procedures in Niger, ensuring compliance with local labor laws, USAID regulations, and UA policies and procedures.
- Facilitate close collaboration and teamwork, including mentorship and development of local technical and administrative staff;
- Monitor project financial performance against work plan and life-of-project budgets.

USAID Niger Resilience and Agribusiness Master's Program (N-RAMP)

Qualifications:

- Ten years of experience in a leadership position involving the administration of multi-faceted, international donor-supported programs with skills in strategic planning, management, and supervision;
- Experience working in or with higher education institutions and the private sector in Niger or in the Sahel;
- Demonstrated ability to provide oversight of local capacity development efforts, including working with local partners, including HEIs and the private sector, to ensure adherence to all sub-award requirements;
- Proven ability to communicate a common vision among diverse partners and the ability to lead multi-disciplinary teams. Experience working with host government counterparts is strongly preferred;
- Demonstrated strengths-based collaborative approach to project management;
- Evidence of strong interpersonal and communication skills, both oral and written, to fulfill the diverse technical and managerial requirements of the agreement is desired;
- Fluency in written and spoken English and French; Proficiency in local languages is highly encouraged;
- Experience managing programs in the Sahel or West Africa region, including knowledge of the regional facilitators and barriers
- An advanced degree (Master's level or above) in higher education, educational administration, education, organizational development, management, development studies, agriculture, international affairs/relations, business, or a related field of study.
- Demonstrated connections with agricultural enterprises in Niger, the Sahel, and /or West Africa.

Application Instructions:

Please send an email with your CV and cover letter attached and "Chief of Party - NRAMP" in the subject line to SBS-NRAMP@arizona.edu. No telephone inquiries, please. UA will contact finalists.

At the University of Arizona, we value our inclusive climate because we know that diversity in experiences and perspectives is vital to advancing innovation, critical thinking, solving complex problems, and creating an inclusive academic community. As a Hispanic-serving institution, we translate these values into action by seeking individuals who have experience and expertise working with diverse students, colleagues, and constituencies. Because we seek a workforce with a wide range of perspectives and experiences, we provide equal employment opportunities to applicants and employees without regard to race, color, religion, sex, national origin, age, disability, veteran status, sexual orientation, gender identity, or genetic information. As an Employer of National Service, we also welcome alumni of AmeriCorps, Peace Corps, and other national service programs and others who will help us advance our Inclusive Excellence initiative aimed at creating a university that values student, staff and faculty engagement in addressing issues of diversity and inclusiveness.

Chef de Parti

L'Université de l'Arizona (UA) est à la recherche d'un Chef de parti (CdP) pour le Programme de maîtrise en résilience et agrobusiness (N-RAMP) de l'USAID au Niger, un projet de 5 ans (du 18 octobre 2023 au 17 octobre 2028) doté d'un budget de 6,9 millions de dollars attribué à l'Université de l'Arizona. Le chef de parti assurera la supervision technique et la gestion de l'activité et sera basé à Niamey, au Niger. Le CdP se consacrera à cette activité à plein temps, assumera la responsabilité globale de l'activité et servira de liaison institutionnelle principale entre l'USAID/Niger et l'Université de l'Arizona. Le CdP rendra compte au directeur technique du bureau local de l'UA, qui assurera la direction technique et la supervision stratégique de l'activité en collaboration avec l'équipe de gestion du bureau local de l'UA, qui comprend un gestionnaire de projet à temps plein. Le CdP gèrera un petit effectif basé à Niamey et assumera la coordination avec les partenaires nationaux et régionaux.

L'objectif du NRAMP est de renforcer les capacités humaines et institutionnelles des universités publiques nigériennes pour concevoir et dispenser des cours académiques menant à un master en résilience et agro-industrie. Ce projet vise à développer une formation appliquée et un enseignement de haute qualité par les universités publiques nigériennes dans le domaine de l'agro-industrie. Cette formation sera adaptée aux opportunités et aux défis de l'environnement complexe du Niger en matière de risques et répondra aux besoins des étudiants, en particulier des femmes et des jeunes, ainsi qu'à ceux du secteur agro-industriel nigérien.

Responsabilités :

- Identifier et diriger l'assistance technique qui soutient les établissements d'enseignement supérieur nigériens et d'autres partenaires.
- Diriger la stratégie globale et superviser les équipes, y compris la gestion de projet, les opérations et la direction financière pour atteindre les objectifs de l'activité.
- Piloter la planification stratégique du projet, notamment la planification annuelle du travail, la supervision de la mise en œuvre des activités du plan de travail et la réalisation des objectifs annuels.
- Servir de point focal entre l'USAID, les homologues gouvernementaux, les parties prenantes du projet, les partenaires de mise en œuvre, les entités du secteur privé et le bureau central de l'UA.
- Identifier les problèmes et les risques liés à la mise en œuvre des activités en temps opportun et apporter les ajustements nécessaires.
- Superviser la gestion et les procédures financières du projet au Niger, en veillant au respect du droit du travail local, des réglementations de l'USAID et des politiques et procédures de l'UA.
- Faciliter la collaboration étroite et le travail d'équipe, y compris le mentorat et le développement du personnel technique et administratif local
- Contrôler la performance financière du projet par rapport au plan de travail et aux budgets de la durée de vie du projet.

USAID Niger Resilience and Agribusiness Master's Program (N-RAMP)

Qualifications:

- Dix ans d'expérience à un poste de direction impliquant l'administration de programmes polyvalents soutenus par des bailleurs de fonds internationaux, avec des compétences en planification stratégique, de gestion et de supervision.
- Expérience de travail dans ou avec des établissements d'enseignement supérieur et le secteur privé au Niger ou au Sahel.
- Habileté avérée à superviser les efforts de développement des capacités locales, notamment en collaboration avec les partenaires locaux, y compris les établissements d'enseignement supérieur et le secteur privé, afin d'assurer le respect de toutes les exigences relatives aux subventions secondaires.
- Capacité avérée à communiquer une vision commune entre divers partenaires et à diriger des équipes pluridisciplinaires. Une expérience de travail avec des homologues du gouvernement d'accueil est fortement souhaitée.
- Approche de la gestion de projet fondée sur la collaboration et les points forts.
- Compétences solides en matière de relations interpersonnelles et de communication, tant à l'oral qu'à l'écrit, permettant de répondre aux diverses exigences techniques et de gestion de l'accord.
- Maîtrise de l'anglais et du français, à l'écrit et à l'oral ; la maîtrise des langues locales est vivement souhaitée.
- Expérience de la gestion de programmes dans la région du Sahel ou de l'Afrique de l'Ouest, y compris la connaissance des facilitateurs et des obstacles régionaux.
- Diplôme du troisième cycle (niveau master ou supérieur) en enseignement supérieur, administration de l'éducation, éducation, développement organisationnel, gestion, études sur le développement, agriculture, affaires/relations internationales, commerce, ou dans un domaine d'étude connexe.
- Liens démontrés avec des entreprises agricoles au Niger, au Sahel et/ou en Afrique de l'Ouest.

Pour postuler:

Veillez envoyer un e-mail accompagné de votre CV et d'une lettre de motivation et indiquer "Chef de parti - NRAMP" dans l'objet du message à l'adresse : SBS-NRAMP@arizona.edu. Merci de ne pas nous contacter par téléphone. L'UA prendra attache avec les candidats qualifiés.

À l'Université de l'Arizona, nous attachons une grande importance à notre climat d'intégration, car nous savons que des expériences et des perspectives diverses sont essentielles pour favoriser l'innovation, la pensée critique, la résolution de problèmes complexes et la création d'une communauté universitaire ouverte à tous. En tant qu'institution au service de la communauté hispanique, nous traduisons ces valeurs en actions en recrutant des personnes qui ont de l'expérience et de l'expertise dans le travail avec des étudiants, des collègues et des groupes diversifiés. Parce que nous recherchons une main-d'œuvre dotée d'un large éventail de perspectives et d'expériences, nous appliquons l'égalité des chances en matière d'emploi aux candidats et aux employés sans distinction de race, de couleur, de religion, de sexe, de nationalité, d'âge, de handicap, de statut d'ancien combattant, d'orientation sexuelle, d'identité de genre ou d'informations génétiques. En tant qu'employeur d'anciens membres du service national, nous accueillons également les anciens membres de l'AmeriCorps, du Corps de la paix et d'autres programmes de service national, ainsi que d'autres personnes qui nous aideront à faire progresser notre initiative d'excellence

USAID Niger Resilience and Agribusiness Master's Program (N-RAMP)

inclusive visant à créer une université qui valorise l'engagement des étudiants, du personnel et du corps enseignant dans la résolution des problèmes de diversité et d'inclusion.